

# ZONE

## Dukungan Mengalir untuk PJ Bupati Qudrotul Ikhwan dari Tokoh Pesantren di Tulang Bawang

Tri - [LAMPUNG.ZONE.CO.ID](http://LAMPUNG.ZONE.CO.ID)

May 27, 2024 - 10:56



Foto : M. Wafaul Fadillah(Gus Faul)

**Tulang Bawang** - Gelombang dukungan terus mengalir bagi Penjabat (PJ) Bupati Tulang Bawang, Drs. Qudrotul Ikhwan, M.M., yang dikabarkan akan mencalonkan diri sebagai Bupati Tulang Bawang pada periode mendatang. Salah satu dukungan terbaru datang dari M. Wafaul Fadillah, yang akrab disapa Gus Faul, pengasuh Pondok Pesantren Al Kautsar di Kampung Sungai Nibung, Kecamatan Dente Teladas, Kabupaten Tulang Bawang.

Gus Faul menyambut gembira berita tentang pencalonan Qudrotul Ikhwan. Dalam sebuah kesempatan, ia menyatakan dukungannya dengan tegas. "Saya belakangan ini sering baca berita tentang majunya Bapak Drs. Qudrotul Ikhwan, M.M sebagai calon Bupati Tulang Bawang dari berbagai kalangan, dan mendengar hal itu saya pribadi sangat setuju dan sepakat," ujar Gus Faul.

Gus Faul menilai bahwa kepemimpinan Qudrotul Ikhwan selama menjabat sebagai PJ Bupati telah menunjukkan komitmen dan dedikasi yang tinggi dalam membangun Kabupaten Tulang Bawang. Kinerja Qudrotul Ikhwan dianggap membawa dampak positif yang signifikan bagi masyarakat setempat, khususnya dalam peningkatan infrastruktur dan kesejahteraan masyarakat.

"Selama menjabat, beliau telah banyak melakukan perubahan yang nyata. Pembangunan infrastruktur yang lebih baik telah dirasakan langsung oleh masyarakat, termasuk di daerah kami di Kecamatan Dente Teladas," tambah Gus Faul.

Selain itu, Gus Faul juga menekankan pentingnya pemimpin yang memiliki visi dan integritas tinggi seperti Qudrotul Ikhwan untuk memajukan daerah. "Kami butuh pemimpin yang benar-benar peduli dan memiliki visi untuk memajukan Tulang Bawang. Bapak Qudrotul Ikhwan adalah sosok yang tepat untuk itu," tegasnya.

Dukungan dari kalangan pesantren ini menambah daftar panjang dukungan yang diterima Qudrotul Ikhwan dari berbagai elemen masyarakat. Dukungan tersebut tidak hanya datang dari tokoh agama, tetapi juga dari pemuda, masyarakat umum, dan berbagai kalangan lainnya yang menginginkan perubahan positif di Tulang Bawang.

Dengan semakin banyaknya dukungan yang mengalir, posisi Qudrotul Ikhwan sebagai calon bupati semakin kuat. Hal ini memberikan sinyal positif bagi pencalonannya di periode mendatang, sekaligus menunjukkan bahwa kepemimpinannya selama ini telah memberikan harapan baru bagi masyarakat Tulang Bawang untuk masa depan yang lebih baik.

Pencalonan Qudrotul Ikhwan diharapkan dapat membawa angin segar dalam kancah politik lokal, dengan membawa program-program pembangunan yang berfokus pada peningkatan kesejahteraan masyarakat dan pemerataan pembangunan di seluruh wilayah Kabupaten Tulang Bawang.